

Vigencia a tasas interés bancario

Tasa de interés aumenta a partir del primero de febrero en los Bancos del Sistema y de las Asociaciones de Ahorro y Préstamos, informó ayer el presidente del Banco Central de Reserva de El Salvador, Lic. Alberto Benítez.

El mencionado incremento para las Cuentas de Ahorro será: Sin aviso previo: a) En bancos, hasta el 8.5%; b) En asociaciones de Ahorro y Préstamo el 9.5%. Para cuentas de ahorro con aviso previo: a) En Bancos el 9%; b) En Asociaciones de Ahorro y Préstamo el 10%. Para las cuentas de ahorro programado en Asociaciones de Ahorro y Préstamo

el 11.0%. Para depósitos a plazo en Bancos: a 60 días el 11.0%, a 180 días el 12.5% y a más de 180 días es libre. En cuanto a los depósitos en moneda extranjera en Bancos: hasta el 2.0% por debajo de la tasa interbancaria de Londres, manifestó el presidente del BCR.

El esquema general de la política de tasas de interés, parte de una elevación de las mismas, con el propósito de remunerar al ahorrante con una tasa que le compense la pérdida del poder ad-

Pasa a la página 62

Hoy irá a Santa Tecla Mercado Sobre Ruedas

Importantes núcleos de gran concentración familiar, visitarán hoy sábado en la mañana, las unidades del Mercado Sobre Ruedas, con sus productos alimenticios ofrecidos a precios módicos.

Las unidades motorizadas visitarán la Colonia Miralvalle y Ciudad Satélite, cuyas ventas estarán localizadas a 25 metros al norte del redondel de la citada colonia. El otro expendio del Mercado Sobre Ruedas, en la Urbanización Las Palmeras y Colonia Quetzaltepec, Santa Tecla, frente al predio La Columbus.

Como en otras oportunidades, el Mercado Sobre

Pasa a la página 62

Becarios L.A. en curso OEA sobre educación adultos

Un grupo de 19 becarios latinoamericanos participaron en el curso sobre educación de adultos para el desarrollo rural integrado que se llevó a cabo desde el 9 de noviembre al 11 de diciembre de 1981 en el Centro Regional de Educación de Adultos y Alfabetización Funcional para la América Latina — CREFAL —, en Patzcuaro, Michoacán, México. Los participantes de dicho curso, informó el Dr. Raúl Allard, director del departamento de asuntos educativos, se dedicaron al estudio de técnicas de investi-

Pasa a la página 23



EDUCACION ESPECIAL. El director de Educación Básica, profesor Roberto Serrano, 4o. de izquierda a derecha, inauguró el Cursillo de Capacitación a Profesores de Educación Especial, en donde se ofrecerá amplia ilustración y orientación a los maestros de esta área. Le acompañan expositores y coordinadores del evento.

Aprueban los planes de estudio para 1982

Aprobación de los planes de estudio para los niveles de Educación Media, Bachilleratos Diversificados y de Educación Superior no universitaria, tanto en los centros educativos públicos como privados, dio a conocer ayer el Ministerio de Educación.

En el Acuerdo número 0080, el Poder Ejecutivo en el Ramo de Educación, considera que es responsabilidad del sistema educativo formar los recursos humanos calificados que el país necesite para su desarrollo, y que es necesario actualizar permanen-

temente los planes de formación de tales recursos en función de las necesidades, intereses y problemática de las comunidades y del desarrollo científico y tecnológico.

En tal sentido, el Ministerio de Educación informa que quedan legalmente aprobados todos los estudios de Bachilleratos Diversificados en las siguientes áreas: Académico, Agrícola, Comercio y Administración, Ingeniería Mecánica, Eléctrica, Civil y Arquitectura, Navegación y Pesca, Sa-

Pasa a la página 15



EXPOSICIONES. El Ministerio del Interior ha instalado un "Stand" en la exposición montada en el Instituto "Thomas Jefferson" de Sonsonate, con motivo de la Feria

de la Virgen de Candelaria que se celebra en dicha ciudad. Dos señoritas, muestran trabajos elaborados por amas de casa bajo la supervisión de DIDECO.



"MICROEMPRESARIOS". Las comunidades perifericas de San Salvador, funcionan organizadas en Micro-Empresas, y para impulsar sus actividades productivas formaron la Junta Directiva que planificará las acciones en el año social 1982-83. Juramentó

a los miembros de la Directiva electa el Lic. Saúl Alfredo Guevara, izquierda, Director del Programa Integral de Desarrollo Comunal, PRIDECO, del Ministerio de la Presidencia.

Demanda apoyo a sector privado

Definirse si se está en favor del desarrollo económico basado en la libre iniciativa, obtener recursos financieros externos, revitalizar el sector industrial e incentivar los sectores comercial, agropecuario y de servicios, deben ser los elementos que debe considerar la Asamblea Constituyente, a elegirse en marzo próximo, dijo ayer en un almuerzo en el Hotel Camino Real, el presidente de ANEP, Sr. Eduardo Menéndez.

Antes de dar a conocer los planteamientos que se estiman necesarios que defina la Asamblea Constituyente, para considerar el régimen económico que

debe funcionar en el país, el señor Menéndez analizó las causas de la problemática salvadoreña.

"El mundo vive en estos momentos las horas más angustiosas y se cierne sobre la humanidad la terrible amenaza de una pavorosa tercera guerra mundial. La actitud prepotente de la Unión Soviética, que con su poderío militar trata de dominar a los países del mundo libre crea un estado de tensión y zozobra en todas las latitudes de la Tierra: el expansionismo soviético sigue empeñado

Pasa a la página 15



Bustamante y R. habla de Corte de Justicia

Magistral charla sobre cómo funciona y se trabaja en todas las instancias en la Corte Internacional de Justicia en La Haya, dio ayer a los magistrados salvadoreños el expresidente de ese organismo internacional, Dr. José Luis Bustamante y Rivero.

El distinguido peruano de visita en el país, fue invitado a la Corte Suprema de Justicia, luego de asistir a la inauguración de la Diagonal Universitaria Dr. José Luis Bustamante y Rivero, que se inicia en la 7a. Calle Poniente en el Centro de Gobierno.

Fue notable la asseveración del ilustre Dr. Bustamante y Rivero al mani-

festarle a los magistrados salvadoreños lo respetable que son los salones en donde se reúnen los magistrados de la Corte Internacional; dichos locales, expuso, no se profanan ni tan siquiera hablando de otra cosa que no sea el caso que se ventila.

Hizo alusión asimismo al ceremonial al instalarse cada audiencia. Con lenguaje sencillo y mostrando gran emoción al recordar sus años de juez y presidente de la Corte Internacional de Justicia, el Dr. José Luis Bustamante y Rivero, contó a los magistrados salvadoreños casos inter-

Pasa a la página 56

CAMPESINOS. La Unión Comunal Campesina, busca la unificación del campesinado de nuestro país, a fin de lograr un desarrollo integral de esa población, dice Tito Castro, secretario de U.C.S.

De Santa Ana

Hombres secuestran a 2 hermanos y los ultiman

(Santa Ana). Ayer en la mañana fueron reconocidos los cadáveres de los hermanos Rodolfo y Teresa Díaz, de 30 y 28 años, respectivamente, por el juez 2o. de Paz de esta ciudad.

Se informó que las víctimas presentaban perforaciones de bala. De acuerdo con los datos proporcionados, ayer después de las doce meridiano, el juez 2o. de Paz se trasladó al cantón Ayuta, del caserío Las Mesas, en donde fueron encontrados los dos cadáveres.

La familia refirió que el

jueves en la noche, en el cantón El Pital, donde residían los hermanos Díaz, llegaron varios hombres armados, con los rostros cubiertos por máscaras, y luego de amanzarlos se los llevaron a bordo de un vehículo.

Si ignora el rumbo que tomaron, pero los cuerpos fueron encontrados posteriormente, en el mismo lugar, en los alrededores del cantón Ayuta.

La familia no dijo el motivo porqué se los llevaron cautivos, señalando que lo ignoran y quiénes fueron los secuestradores.

Educación para el trabajo en áreas rurales

A partir del 25 de enero se realiza en Lima la reunión del nuevo proyecto especial sobre alternativas de educación para el trabajo en áreas rurales y en el sector pesquero. En el nuevo proyecto tomarán parte Perú, Costa Rica y Chile. El proyecto tendrá una duración de cuatro años, indicó el Dr. Raúl Allard, director del departamento de asuntos educativos, y tendrá por

Pasa a la página 23